Generado: 20 September, 2024, 04:18

## Análisis Técnico de Forex XPTUSD : 2016-01-20

Escrito por IFC Markets - 20/01/2016 09:04

El platino ha caído un poco más del oro

Las cotizaciones del platino durante los últimos 12 meses han bajado en 35%, y las del oro — solo en 15%. No excluimos que lo apoyen las compras de los bancos centrales de diferentes países, que tienden a aumentar su participación de los metales preciosos en sus reservas de divisas. En este sentido el platino no es peor del oro, pero es menos popular por su volatilidad más alta. Como resultado la correlación del precio del platino frente al oro por el momento ha bajado hasta el mínimo récord desde el año 1984. ¿Es posible el ajuste del precio del platino hacía arriba?

En noviembre del año 2015 China ha importado 9 toneladas de platino, que es en 56% más que en octubre y en 47% más que en noviembre del año 2014. Gracias a este crecimiento de actividad el premio del precio del metal dado en China se ha aumentado hasta 8.2% en comparación con el precio en Londres. Notemos que su crecimiento liso durante el año 2015, desde el mes de enero, cuando el premio era mínimo y era un +5.6%. No excluimos la continuación de las compras del platino en el fondo de la caída de sus cotizaciones hasta el mínimo de 7 años a principios del año 2016. El banco HSBC pronostica un crecimiento de los precios de este metal en el año corriente hasta 1005 \$ por una onza y hasta 1195 \$ — en el año 2017. El precio del oro puede llegar a 1205 \$ y 1300 \$ por una onza — en 2016 y 2017, respectivamente. En el período a más largo plazo, según HSBC, las cotizaciones del platino pueden llegar a 1450\$ por una onza.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/19-01-2016 1.png

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/19-01-2016.png

En el marco temporal diario, XPTUSD: D1 se encuentra en la tendencia descendente a largo plazo. Los indicadores Parabolic y MACD demuestran señales de venta. El indicador RSI se encuentra cerca de la zona de sobreventa y ha formado una divergencia alcista. Las bandas de Bollinger han empezado una extensión, que significa un crecimiento de la volatilidad. No excluimos la continuación de la tendencia alcista, si el platino supera la línea de la resistencia de la tendencia descendente: 866. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. Los comerciantes más cautelosos pueden esperar la superación del último fractal superior, también de las señales de Bollinger y Parabolic: 897. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del mínimo de 7 años y la banda inferior de Bollinger: 807. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (8070, sin activar la orden (866 o 897), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos, que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 866 o 897

Stop loss por debajo de 807